

Wahlkampf spielt
mit Jahren Durch-
aus möglich ist das
wichtigste.

und Umgegen-
staurant „Eifel“
Bootsausstellung
ist offiziell.
en 1895 früher
e h e r. Will die
erden hiermit auf-
an eure Beratung
enben Meldungen
iehe im S. V. S.
erlängert worden.

n g e n e
— Du
mpfen!
lfel!
riffen!

Wittnach den
taurant „Eifel“
ammlung statt.
Weihilfe an die
dum Eifel der
h die Zeitungen

alle Vereinsport-
t zu der am 25.
neuer Sport.
Die Beteiligung
e, die nach Kraut-
stunden werden
ffurt fahren, be-
ren. Zeitungsmelder

pe. Zu der am
ondorf sind fol-
Seithennersdorf,
; Faustball Ver-
; Faustball Ver-
Es fehlen uns
die von meindem

ne Mannschaft
nie mit Eifel
das Erreichte
guter
schniti
2.50 W.
e. Birne

ie Sächsische
chweiz
Sie nicht.
Pietschnig
ort
stelle der K. J. D.

PEUUAG
Fach-
Erzeugungs- und
Verarbeitungs-AO
Druckerei-Pfeifer
Gesellschaft - A.
Gesellschaft
mitte 2

Herstellung
ländlicher
Verlags-
Gefäfts-
Propaganda-
Druck nach
in modernster
Ausführung



Zugzeitung der Kommunistischen

Zeitung der Kommunistischen Partei Deutschlands für die Volksarbeiter, über Kommunistische Gewerkschaften, 1945 Kommunistische Gewerkschaft, über Gewerkschaften 2. L. Gewerkschaften der Deutschen: 2000 Gewerkschaften gehaltenen Gewerkschaften, 20 Gewerkschaften für die Gewerkschaften

1. Jahrgang

Heraus die p

Partie nachmittag 4 Uhr wird im Reichstagsgebäude der Reichstag zur Amnestievorlage der Sozial-Demokratie Stellung nehmen. In den folgenden Tagen werden die Abgeordneten des Reichstages zu entscheiden haben. Jetzt gilt es, die parlamentarische Aktion mit dem außerparlamentarischen Bereich, arbeitenden Massen zu verbinden. Kein Betrieb, der nicht auf seine Weise mithilft, diesen Druck auf das Parlament ausüben! Kein Sozialdemokratischer Arbeitgeber kann sich bei dieser Aktion ausspielen! Der Reichstagabgeordnete Kurt Mollendorf lädt am 18. Juli "Kommunisten":

"Bei dieser Gelegenheit wird die Sozialdemokratische Partei alles aufbieten, damit schnell und umfassend die von uns in Jahren gelöste und in allen Strafanstalten schnellstmöglich eine Amnestie beschlossen wird. Aus dem Hindenburggesetz einer "Amnestie" muß eine wirkliche Amnestie gemacht werden. Mit den unverständigen gebliebenen Urteilen einer Partei- und Klassenjustiz muß endlich und gründlich aufgeräumt werden."

Die Arbeiter der Betriebe müssen selbst kontrollieren, wie SPD-Führer im Reichstag und im Reichstag und außerhalb des Parlaments nach diesen Worten handeln.

Noch ist keine offizielle Mitteilung über diese "Amnestie" gemacht worden. Noch ist sie amtlich ein Geheimnis; in der Öffentlichkeit aber weiß man über das Ritteramt, Minister der Länder, des "Ritters" Hindenburg und seines Justizministers Grafen Bismarck.

Der "Ritter" wird retten!

Die Angehörigen seiner Rasse, die paar verurteilte Soldaten und Offiziere werden gerettet; sie erhalten ihre "Ehre" wieder und können frisch, frei, fröhlich ihre Arbeit fortsetzen.

Denn trotz der Massenempörung der Arbeiter, ihre Klassengenossen befreit sehen wollen, denselben Vater der "Amnestie" auch heute noch nicht daran, ihr Gesetzentwurf abzuändern, wie es dem Massenwillen der Massenbewußten Arbeiterschaft entspricht.

Sie pfeifen auf die Unterschriften, die bis jetzt für Amnestie gesammelt wurden. Sie gelten ihnen so wenig, daß sie glauben, davon keine Notiz nehmen zu brauchen. Was kümmern die Hindenburg-Regierung die Tausende proletarisch-politischer Gefangener? Sie sind Klassengegner, Zuchthäusler, "Ehloose", "Verbrecher"! Wird die Arbeiterklasse sich diese "Amnestie" gefallen lassen?

Wenn nicht der letzte Funken Solidaritätsgefühl den deutschen Arbeitern erschlagen sein soll, müssen sie auf tun und schnellstens alles tun, um diese Amnestie unmöglich zu machen.

Die fast keinen Arbeiter, aber allen Solidaristen die Freiheit wiedergibt.

Wenn die deutschen Arbeiter ihre Klassengenossen niemand in den Zuchthäusern verteidigen lassen wollen, müßte eine bessere, eine Befreiung ertragen.

Die nächsten Tage müssen ausgefüllt sein mit der Arbeit der Massenbewußten Arbeiter, die von Haus zu Haus, von Hof zu Hof, von Gruppe zu Gruppe gehen müssen, Millionen UnterSignaturen für die Befreiung zu sammeln.

Und es heute über eine halbe Million, in drei, vier Tagen müssen es Millionen sein, die Befreiung fordern. Die Bourgeoisie wird nur unter dem Schärfsten außerparlamentarischen Druck nachgeben.

Darum Männer, in Witten! Gelt Delegationen in Bewegung! Sammelt mit verzweifeltestem Elfer Millionen UnterSignaturen für die Befreiung!

Die Amnestie im Preußen

Nachdem jetzt endlich die Reichsregierung dem Reichstag einen Amnestie-Gesetzentwurf unterbreitet hat, die Kommunistische Landtagsfraktion den preußischen Ministerpräsidenten ernannt erachtet, sofort einen Gesetzentwurf auf Gewährung von Straffreiheit für politische Gefangene vorzulegen. Angeblich soll vom Justizministerium ein solcher Gesetzentwurf bereits fertig vorliegen. Die Kommunistische Landtagsfraktion hat das Staatsministerium auf die raschste mögliche Bewegung der nächsten Wochen für die Förderung der Befreiung hinzugetrieben und verlangt, daß in dem Gesetzentwurf diese Befreiung